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Communique

Relatif @ la Cérémonie officielle de Rentrée solennelle de 'année académique 2023/2024

Le Recteur de l'Universit¢ de Dschang informe le public en général et la

communauté universitaire en particulier que la cérémonie officiclle de Rentrée

solennelle 2023 /2024 aura lieu le Mercredi 22 Novembre 2023, a 09 heures précises au

Centre des Conférences de 1’UDs (Amphi 1000).

Placée sous le signe de I'An X de la Dynamique Collective, la rentrée Solennelle

2023/2024 est un mstant au cours duquel les enjeux et les perspectives annuels de

'institution sont projetés. De méme, les engagements pour une bonne réussite de 1'année

académique y sont pris par les différentes composantes de la communauté universitaire:

La cérémonie COncerne, outre les étudiants du cycle de Licence, ceux des cycles

de Master et de Doctorat/PhD. Les enseignants sont attendus aussi bien a la procession

qu'a 'Amphi 1000, chacun vétu de sa toge.
Le Recteur compte sur la participation effective de tous €t de chacun, dans un

ollective, afin que cette cérémonie connaisse le succes

esprit de la Dynamique C

escompté./
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Announcement

Related to the Official Reopening ceremony of the 2023 /2024 Academic year

The Vice-Chancellor informs the general public and the university
community in particular that the official solemn reopening ceremony for the
202372024 academic year will take place on Wednesday, November 22", 2023,
at 9:00 am, in the Conference Center (Amphi 1000).

Placed under the Year IX of the Collective Dynamics, the solemn
reopening of the 2023/2024 academic year is a moment during which the annual
challenges and perspectives of the institution will be projected. Likewise, the

commitments for a successful academic year will be made by the various

components of the university community.

The ceremony CONCEINS, undergraduate and Post graduate cycles. Lecturers

are expected to be present at the procession and at the Amphi 1000, in their

academic robes.
The Vice-Chancellor counts on the effective participation o
ynamics, for the success of the ceremony. /

feach and every

one, in the spirit of the Collective D

‘ﬂ
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